

L'Ugict CGT ville de Lyon porte les maux des cadres de la fonction publique territoriale



Mardi 21 juin, premier jour de l'été, l'Ugict CGT prend la température du climat social auprès de 400 cadres de la fonction territoriale, reçus par le maire à la Bourse du travail. Nous arrivons à 8 h 30 à l'arrière de la Bourse du travail. Le secrétaire général et des militants du syndicat général, forts du succès des 3 bureaux d'embauche nomades qu'ils ont tenus en juin, viennent de distribuer des tracts sur le marché place Guichard, dénonçant les 500 emplois manquant dans les organigrammes. Une grande banderole tendue au 3^e étage rappelle que la CGT sera toujours aux côtés des agents de la ville de Lyon pour défendre la qualité du service public. Devant l'entrée principale de la Bourse du travail, 400 cadres de la fonction territoriale s'apprêtent à pénétrer dans le mythique bâtiment où le maire doit arriver d'un instant à l'autre... sans doute par une porte moins en vue ! Mais devant l'entrée principale, le syndicat Ugict CGT est à pied d'œuvre. Il distribue un tract dont le contenu s'apparente à une adresse au Maire et à son équipe : « Nous ne sommes pas vos punching ball ! » reprochant ainsi à certain.e.s élu.e.s municipaux les attaques personnelles, les mises en cause du travail fourni par les cadres. L'Ugict CGT ville de Lyon rappelle que le respect des engagements politiques des élu.e.s passe par le respect de ceux

qu'ils chargent de leur mise en œuvre : les cadres et les agents du service public.

Saisissant l'opportunité de ce rassemblement, un gros ballon rouge gonflé à l'hélium est dressé en guise de punching ball et les cadres sont interrogés : « Pouvez-vous nous donner un mot pour illustrer l'ambiance et les conditions de travail ? » : « Complicé, chaud, très chaud, très chargé, surchargé, pas les moyens pour faire, stressant, sans commentaire... 32 expressions sont recueillies ainsi sur des post it, collés ensuite sur le ballon. Ainsi, le punching ball gonflé porte les mots... ou les maux des cadres de la ville de Lyon !

Au même moment, le secrétaire général du syndicat général intercepte le maire qui tentait de rentrer discrètement par l'arrière de la Bourse du travail. Ainsi, rendez-vous est pris avec lui le 20 juillet. À cette occasion la CGT pourra faire part des revendications des salariés de la fonction publique de Lyon quant à leurs mauvaises conditions de travail, fortement liées aux problèmes d'effectifs. Plus spécifiquement, ce sera l'occasion pour la secrétaire générale du syndicat Ugict CGT ville de Lyon de poser sur la table les mots qualifiant les maux des cadres, afin que le maire prenne la mesure de l'ambiance et des conditions délétères de travail que les élu.e.s imposent aux cadres de la ville de Lyon.